

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Dienstag, 14. Januar 2025

Dart-Abend des Musikzuges Bürstadt/Hofheim



Am 23.11.2024 veranstaltete der Feuerwehrmusikzug Bürstadt/Hofheim erstmals einen Dart-Abend. Hierzu fanden sich die Musiker zusammen mit ihren Familien um 18 Uhr im Lehrsraum der Feuerwehr Bürstadt ein.

Nachdem ein paar Probewürfe absolviert worden waren, startete auch schon der Turniermodus: Einer nach dem anderen gab hierbei sein Bestes mit den Dart-Pfeilen und schnell kristallisierten sich einige zielsichere Naturtalente heraus. Schließlich hatte auch jeder den Ehrgeiz, sich eine der begehrten Trophäen zu sichern. Durchsetzen am Ende konnte sich bei den Junioren Janine Becker, bei den Senioren holte sich Andreas Held den Titel, wofür die beiden unter Applaus jeweils einen Pokal erhielten.

Nach dem offiziellen Turnier ging es ins freie Spielen. In den einzelnen Matches fanden sich bunt gemischte Grüppchen zusammen, die gegeneinander spielten. Der Abend bot einfach Spaß für jeden - so war es auch nicht verwunderlich, dass der achtjährige Henry genau so viel Freude hatte wie sein 72 Jahre alter Mitspieler.

Die Kreativität kannte hierbei keine Grenzen: Von neuartigen Wurftechniken bis hin zu Dart-Pfeilen, die auf dem Zollstock bis zum *Bull's Eye* geführt wurden, war alles dabei, was gestandenen Dart-Profis die Kinnlade herunterfallen lassen würde.



Natürlich war auch für das leibliche Wohl wieder bestens gesorgt: Diesmal gab es ofenfrische Pizza in verschiedenen Varianten. Das war auch der einzige Moment, in dem sich das Gewusel rund um die Dartscheiben ein wenig Richtung Essenstische verlagerte. Auch der Kuchen im Anschluss erfreute sich großer Beliebtheit.

Noch bis in die späten Abendstunden flogen die Dartpfeile auf die Scheiben und im Resümee war man sich absolut einig: Dieses Event war ein voller Erfolg und hat definitiv Wiederholungsbedarf.